

Pressemitteilung

Landesvertretung Bayern

Presse: Dr. Sergej Saizew Verband der Ersatzkassen e. V. Arnulfstraße 201 a 80634 München

Tel.: 0 89 / 55 25 51 - 60 Fax: 0 89 / 55 25 51 - 14 sergej.saizew@vdek.com

www.vdek.com

15. Juli 2014

Neuer Rekord 3,3 Millionen Bayern sind bei Ersatzkassen versichert

Das Wachstum der Ersatzkassen in Bayern ist ungebremst. Bereits im vierten Jahr in Folge verzeichnen sie eine solide Zunahme sowohl bei den Mitgliedern (Beitragszahlern) als auch bei den Versicherten insgesamt. Im Vergleich zum Vorjahr stieg die Mitgliederzahl um 2,71 Prozent auf über 2,5 Millionen und die Versichertenzahl um 2,15 Prozent auf 3,3 Millionen. Die beiden Zuwachsraten liegen über denen des Jahres 2013.

"Die Ersatzkassen kümmern sich intensiv um die Belange ihrer Versicherten. In den gesunden Lebensphasen bieten sie eine breite Palette an Präventionsmaßnahmen zur Gesundheitsvorsorge. Und im Krankheitsfall organisieren die Ersatzkassen für die Patienten die bestmögliche medizinische Versorgung", sagt Ralf Langejürgen, Leiter der Landesvertretung Bayern des Verbandes der Ersatzkassen. "Für den guten Ruf der Ersatzkassen sorgen Qualität, Kompetenz, Kundenfreundlichkeit und Zukunftsorientierung".

Verband der Ersatzkassen e.V. (vdek)

Der Verband der Ersatzkassen e. V. (vdek) ist Interessenvertretung und Dienstleistungsunternehmen aller sechs Ersatzkassen, die zusammen mehr als 26 Millionen Menschen versichern. Die Ersatzkassen sind die größte Kassenart Deutschlands.

Jeder dritte gesetzlich Versicherte in Bayern ist bei den Ersatzkassen versichert. Die vdek-Landesvertretung Bayern unterstützt auf Landesebene die im Freistaat tätigen Ersatzkassen -BARMER GEK, Techniker Krankenkasse, DAK-Gesundheit, Kaufmännische Krankenkasse - KKH, HEK - Hanseatische Krankenkasse und hkk.